
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

朝の交通（旗振り）当番に  
　　　ご支援いただけることになりました！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

全校授業参観・第1回学校評議委員会開催 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＊裏面には、県教委からの通知（家庭・地域・関係団体へのお願い）リーフレットを掲載しました。

学校通信

　子どもたちの安全を見守る活動として西小学校PTAの皆様に、

毎朝、西小学校付近の交通当番（旗振り当番）を行っていただ

いておりますが、少子化等の影響を受け、今年度の西小学校児

童数は、200人を割り、PTA世帯数は、150世帯ほどと減少し続

けております。その結果、各家庭への交通当番をお願いする回

数も増えて、その負担が課題となっています。こうした状況を

踏まえ、現在、毎月１回（第３水曜日）に西小児童玄関前で「あ

いさつ運動」のボランティアをしていただいております９区民

生委員の皆様に、PTA顧問様を中心に、趣旨説明をし、交通当

番の協力を依頼していただいたところ、快諾していただきまし

たことから、６月の第３水曜日から月に一度、西小プール角で

ご協力いただけることとなりました。学校からもご協力いただ

く民生委員の皆様に感謝申し上げるとともに、ボランティア保険に登録させていただきました。民生委員の会

長さんからは「私たちも子どもたちとあいさつを交わすことで、元気をもらえる。」と言っていただけて、学

校としてもありがたい限りです。 

　先日も、東京の学校に不審者が侵入し、教職員に暴行を加える事件や大阪では下校途中の小学生の列に意図

的に車でぶつけるといった、今までとは異なる私たちの想像を超える事件が報道されました。急激な変化が続

くこれからの社会（少子化、教職員減、価値の多様化等）、予測困難な状況に対応するには、学校の力だけで、

できることは限られてしまいます。「未来ある大切な子どもたちを守る」ために、まずは、多くの人たちに学

校に関心をもってもらい、「楽しみながら」関わっていただくことで、持続可能で安全・安心できる学校づく

り・町づくりに繋がるように思っています。ご協力いただける方々には「楽しんでいただく」「達成感や満足

感、充足感」をもっていただくことが大切だと思っています。今後、多くの皆様の賛同が得られ、少しずつ支

援の輪が広がるよう学校も努力して参ります。

【９区民生委員さんによる交通見守り】

　６月20日（金）授業参観を行いました。お忙しいところ、多くの保護者の

皆様に来校していただき、子どもたちの学びの様子をご覧いただきましたこ

とに感謝申し上げます。子どもたちは、いつも以上に張り切って授業に取り

組んでいるように見えました。今後もご家庭でお子さんから、学校で「わか

ったこと、できるようになったこと」だけでなく、「わからなかった、でき

なかったこと」も聞いていただき、まずは、がんばっていることを認めて、

保護者の方からお子さんへのおアドバイスと明日へのエネルギーを注入して

いただき、学校へ送り出していただけたら幸いです。よろしくお願いします。 

　また、この日は第1回学校評議委員会も開催しました。西小の学校評議委

員は、区長様、学校医様、主任児童委員様、同窓会長様、PTA会長様にお願いして、年2回学校運営等について、

ご助言をいただいております。今回は授業の様子を参観していただいた後、今年度の学校経営方針及び、評価

の観点等を説明させていただき、ご助言をいただきました。情報交換では、社会や価値観の急激な変化に伴う

これからの学校のあるべき姿について意見交換ができました。「たくましい子どもたちを育てるためにはどう

あるべきか？」や「家庭や地域はどのように学校と関わるか？」など、委員の皆様から闊達な意見をいただき

ました。第2回は、2月に開催し、今年度のまとめと次年度への方針等についてご助言をいただく予定です。

【授業を参観する評議委員さん】
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